



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 231**  
**17 de agosto de 2022**

## **Facultad de Ingeniería y Ciencias Aplicadas celebra el CLXV Aniversario de su fundación**

Con el propósito de conmemorar los 165 años de su fundación, la Facultad de Ingeniería y Ciencias Aplicadas de la Universidad Central del Ecuador realizó una sesión solemne con la presencia de docentes, estudiantes, trabajadores y representantes tanto de empresas públicas como privadas, relacionadas con esta unidad académica.

El Decano de la Facultad, Ing. Diego Paredes Méndez, en su discurso de bienvenida recordó la historia y logros de la academia. Agradeció a los profesores por su entrega, motivación y esfuerzo diario, caracterizándolos como fuente de conocimiento, inspiración y valor.

Por su parte, la Ing. Susana Guzmán Rodríguez, Msc., miembro representante docente del Consejo Directivo de la Facultad, en su presentación mencionó el aporte histórico, científico y estratégico que la Facultad ha realizado a lo largo de los años para contribuir al desarrollo del Ecuador.

En este marco, se homenajeó a profesores y empleados que cumplieron 15, 20, 25, 30 y 40 años de servicio profesional y aporte a la academia, al igual que a los señores docentes y empleados que se han jubilado. Además, galardonaron a los y las estudiantes con mejores promedios que culminaron la malla curricular.

El Dr. Fernando Sempertegui Ontaneda, PhD. Rector de la Universidad Central del Ecuador, señaló que el más alto significado histórico del centenario es reflexionar en áreas como autonomía, cogobierno, vinculación y otros aspectos importantes que involucran a la Universidad con la sociedad. También resaltó el trabajo realizado por las autoridades, educadores y estudiantes a favor de una educación técnica y humanística dedicada a la investigación, con un desarrollo científico y tecnológico en el proceso de su integración.

Así, la Facultad de Ingeniería y Ciencias Aplicadas, conmemoró el CLXV Aniversario de su Fundación, con una ceremonia que reconoció la labor desplegada y su servicio a la comunidad a través de proyectos de vinculación e investigación.

